

À Douai, Projection du film **DEMAIN**

Mis à jour le 9 novembre 2015

Organisé par l'Union Ecologique de Flers, le cinéma Majestic de Douai, la Radio Scarpe-Sensée et le Syndicat Mixte du Grand Douaisis.

Et si montrer des solutions, raconter une histoire qui fait du bien, était la meilleure façon de résoudre les crises écologiques, économiques et sociales, que traversent nos pays ? Suite à la publication d'une étude qui annonce la possible disparition d'une partie de l'humanité d'ici 2100, Cyril Dion et Mélanie Laurent sont partis avec une équipe de quatre personnes enquêter dans dix pays pour comprendre ce qui pourrait provoquer cette catastrophe et surtout comment l'éviter. Durant leur voyage, ils ont rencontré les pionniers qui réinventent l'agriculture, l'énergie, l'économie, la démocratie et l'éducation. En mettant bout à bout ces initiatives positives et concrètes qui fonctionnent déjà, ils commencent à voir émerger ce que pourrait être le monde de demain...

De nombreux acteurs sont déjà engagés pour construire le Grand Douaisis de demain !

L'Union Ecologique de Flers, le cinéma Majestic de Douai, la Radio Scarpe-Sensée et le Syndicat Mixte du Grand Douaisis ont le plaisir de vous convier le 19 novembre 2015 à partir de 19 h au cinéma Majestic Douai à une projection-débat du film Demain.

Réservation fortement conseillée sur le site internet du Majestic de Douai www.majestic-cinemas.com/douai

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)